

Verhältniswahlen

Verhältniswahlen.Resolution Schack u. Gen. zum Etat für das Reichsamt des Innern für 1908: Den Bundesrat um die Vorlage eines Gesetzentwurfs zu ersuchen, wodurch für alle Wahlen von Vertretern der Arbeitgeber und der Arbeiter auf Grund der Arbeiterversicherungs- und der Arbeiterrechtsgesetze das System der Verhältniswahlen reichsgesetzlich vorgeschrieben wird. Anl.Bd. 244 Nr. 549:

Bd. 231, 114. Sitz. S. 3580A.

Bd. 231, 117. Sitz. S. 3682B.

Bd. 231, 119. Sitz. S. 3759C.

Angenommen.

Siehe auch Versicherungswesen unter 3c.